

Ciptakan Sitkamtibmas Aman dan Damai Jelang Pilkada Kabupaten Karawang Kapolsek Kotabaru Sambangi Tokoh Agama

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Jul 6, 2024 - 18:30



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka untuk menjaga kamtibmas yang kondusif menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Karawang Tahun 2024 November mendatang,

Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat terus meningkatkan

sinergitas dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta berbagai elemen masyarakat yang berada di wilayah hukum Polsek Batumandi demi terselenggaranya Pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024 yang lancar dan aman.

Tampak terlihat Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. beserta Personil Polsek Kotabaru Lakukan silaturahmi dengan tokoh Agama yang berada di Desa Pucung Sekaligus Ketua MUI Kecamatan Kotabaru Ustadz Tirta Mulyana, Sabtu (06/07/2024).

Dalam kesempatan ini Kapolsek meminta dukungan kepada tokoh agama dalam rangka mensukseskan jalannya tahapan demi tahapan pelaksanaan Pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024 mendatang, karena peran serta para tokoh agama sangat penting dalam mengajak masyarakat batumandi guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kotabaru.

Disisi lain juga tanggapan dari Tokoh Agama yaitu Ustadz Tirta Mulyana mengatakan "Memberikan apresiasi terhadap Polsek Kotabaru dalam rangka pengamanan Pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024, Sangat mendukung aparat Kepolisian Polsek Kotabaru dan siap membantu dalam hal informasi yg berkembang di masyarakat khususnya yang dapat menimbulkan dan berpotensi terjadinya konflik," Ucap Kapolsek.

"Kami minta peran serta dan dukungan dari para tokoh agama untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan Pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024 mendatang secara aman dan damai khususnya di Kecamatan Kotabaru dan selain itu juga guna terciptanya pelaksanaan pemilu aman, damai dan sejuk," Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono